

Le premier Congrès interdépartemental du Syndicat National du Personnel de la Banque de France à Lille

Les groupes de la région du Nord (département du Nord, du Pas-de-Calais, de l'Aisne, des Ardennes, de l'Oise, de la Marne et de la Seine-Inférieure) du Syndicat national du personnel de la Banque de France ont tenu hier matin à Lille leur premier Congrès interdépartemental.

Ils ont réuni leurs membres à 9 heures 30 au Cabaret Flamand, 23, place de Ribour.

M. F. BROUX, délégué de Groupes du



Les Membres du Syndicat National du Personnel de la Banque de France, à l'issue de leur Congrès, entourant leur Président, M. BROUX (au milieu du premier rang).

département du Nord, fait nommer M. Danconne, président de séance et MM. Buihot, du Havre et Andry, de Reims, assesseurs.

Le président déclare la séance ouverte à 9 h. 30, et souhaite la bienvenue aux congressistes. Il salue également le secrétaire général M. Ferran. Il rappelle que vendredi, M. Ferran a été reçu par M. Vincent Auriol, ministre des Finances.

La parole est donnée au secrétaire M. Broux, qui déclare « quand l'ai proposé d'organiser un congrès des groupes du Nord, je ne doutais pas qu'un grand nombre de camarades de nos succursales n'auraient répondu favorablement à notre appel. Nos amis de Lille et moi-même, avions la certitude que vous feriez l'impossible pour venir témoigner votre solidarité à notre dévoué camarade Ferran. Mais tous les espoirs sont largement dépassés et je m'en félicite. Dans cette salle, les départements du Nord, du Pas-de-Calais, de l'Aisne, des Ardennes, de l'Oise, de la Marne, même de la Seine-Inférieure sont représentés. Quand on songe que tous les collègues

ont fait un gros effort financier pour assister à cette réunion, on a le droit d'être fier de notre Syndicat. D'un commun accord vous ferez tous confiance à la délégation qui s'efforcera de faire passer dans le plus bref délai nos modestes et légitimes revendications ».

M. Ferran, dans un exposé clair et précis, fait un tableau de la situation du Syndicat, conséquence de la consultation populaire, fait ressortir que le moment est venu de descendre des vé-

rités abstraites sur le terrain des réalités.

« L'heure est grave, dit-il, il faut agir vite si nous ne voulons pas être dominés par les événements. Un changement profond vient d'être apporté dans notre organisation syndicale, de par la volonté de la Banque. Groupons-nous pour réaliser cette société future que nous voulons dans quelques années, de justice et d'équité. L'heure presse, il est temps pour nous d'agir, d'aller rejoindre nos camarades de travail au sein de la C. G. T. ».

On devine la douleur des infortunés parents en apprenant l'affreuse nouvelle.

Ce pénible accident a provoqué une certaine émotion à Valenciennes, où la victime, élève de l'école supérieure professionnelle, et surtout ses parents, sont très connus.

Les funérailles de Jean Vincent auront lieu mercredi, à 15 h., en l'église Saint-Géry.

Le Comité central de grève du bâtiment de Roubaix et environs nous communique :

« Les ouvriers du bâtiment réunis le dimanche 21 juin, salle de la « Proletarienne », 216, boulevard de Strasbourg à Roubaix, en accord avec leur Comité central de grève, ont voté la reprise du travail (vote secret) par 233 contre 40. »

Il est bien entendu, outre les augmentations de salaires obtenues, que le contrat collectif de 1928 en ce qui concerne l'indemnité de chômage, les travaux d'hauteur, insalubres, sera respecté de la part des entrepreneurs.

Pour les modifications du contrat collectif, selon les nouvelles dispositions du gouvernement nous entendons que les pourparlers devront être conduits avec l'ensemble des syndicats existant pour le moment à Roubaix.

Plusieurs points restent en litige, particulièrement la question du L. J. Ronnat, vrai lieu des ouvriers du bâtiment. Cette question devra être examinée dans le plus bref délai par les responsables du Syndicat unifié du bâtiment.

Après l'intervention du secrétaire du Syndicat ex-uitant du bâtiment à la « Proletarienne », les grévistes votent en bloc la confiance à leur Comité central de grève et lui donne le mandat malgré le travail repris d'examiner par la suite les moyens de faire à Roubaix des ouvriers d'hauteur au siège, 216, boulevard de Strasbourg.

Il se séparant au chant de l'« Internationale ».

Il ne permettront dans aucun cas que des camarades soient victimes pour fait de grève.

Tous les jours de la semaine, de 6 à 8 heures du soir, une permanence fonctionnera pour recueillir les réclamations des ouvriers d'hauteur au siège, 216, boulevard de Strasbourg.

Volet la situation officielle des Grèves en ce qui concerne la ville de Tourcoing :

Textiles et usines Cristory, occupée (225 ouvriers) ; Robbe et Cie, occupée (222) ; Tiberghien, occupée (400) ; Toulemonde, occupée (300) ; Standard, non occupée (222). Soit pour le textile, un total actuel de 1.659 personnes en grève.

Alimentation confiserie Prouvost-Motte, occupée (14 ouvriers) ; fabrique de pain d'épices Nottelaers, occupée (80) ; chocolaterie Lacroix, occupée (87) ; chocolaterie Tiberghien, occupée (150) ; chocolaterie Meyers, occupée (70).

batiment ; malgré les accords, une maison continue la grève ; il s'agit des établissements Henry frères, non occupés, avec 14 ouvriers.

Soit un chiffre total de onze usines et 2.079 grévistes.

A WASQUEHÀL LA SITUATION S'AMÉLIORE

Au cours de l'après-midi de samedi, un accord est intervenu entre les 40 ouvriers de l'entreprise Fontbieux, rue des Villas, et la direction qui donne satisfaction aux revendications du personnel. La reprise du travail a été décidée pour mardi matin.

La Filature du Nord, où environ 600 ouvriers et ouvrières sont en grève depuis le 15 juillet, a obtenu, au moins tendue entre patrons et ouvriers et il semble qu'un accord interviendra incessamment et mettra fin au conflit. On ne comptera plus alors à Wasquehâl que les 350 ouvriers des établissements Hannart frères et Motte et Marquette réunis, rue de Fiers.

LE 10^{ème} ANNIVERSAIRE DE L'AMICALE DES EMPLOYÉS DE L'INDUSTRIE TEXTILE

L'Amicale des employés de l'industrie textile, qui groupe aussi le personnel de maîtrise et les surveillants de l'industrie textile, a fêté dimanche le 10^{ème} anniversaire de sa fondation. Le matin, les membres se rendirent au cimetière s'incliner devant la tombe de leur ancien président M. Delvoire et y déposer une gerbe de fleurs.

Puis à 11 h. 30, ils quittèrent en cortège leur siège, 126, rue de la gare pour se rendre en l'église St-Martin, où une messe était célébrée à midi, à l'intention de nos camarades défunts.

Puis un banquet eut lieu sous la présidence de M. D. Ley, président d'honneur, qui était entouré de M. Fremaux, président de l'Amicale et des membres de la commission. Au dessert plusieurs toasts furent prononcés.

UNE MOTO DERAPA

Vers midi 30, en pilotant sa motocyclette, M. Emile Vanhulle, 31 ans, forgeron, demeurant 38, rue de Renaix, a fait la Grande-Place. Par suite de ce contact, son épouse, qui se trouvait sur le passage arrière, fut projetée sur la chaussée. Transportée au poste Central de Police, elle reçut les soins de M. le docteur Carré, qui constata des contusions sur diverses parties du corps.

TRAGIQUE BAIGNADE DANS UNE PISCINE DE VALENCIENNES

Un jeune homme de 16 ans plongé... pour toujours et son cadavre fut retrouvé quand le bain fut vidé

Un dramatique accident s'est produit samedi soir à la piscine Sainte-Catherine à Valenciennes, établissement privé. Vers 10 h. 15, un jeune homme de 16 ans, Jean Vincent, élève de l'école professionnelle, demeurant chez ses parents, 35, rue des Anges, était venu prendre un bain dans la piscine. Près de 150 personnes, comprenant le personnel de l'établissement, lorsque le jeune homme s'était déshabillé dans une cabine, plongé... et coula à pic.

Le maître-nageur M. Lamarche, qui a succédé depuis trois mois à M. Ollivier Maurice, professeur breveté de la F. N. S., ainsi que son adjoint, étaient présents, nous a déclaré M. Mobin, directeur-propriétaire de la piscine, et ils surveillaient les ébats des nombreux baigneurs.

La nuit vint, la piscine se vida, personne ne s'étant aperçu de la disparition du jeune homme.

Les parents de Jean Vincent, le temps passant, s'inquiétèrent de l'absence prolongée de leur fils.

M. Vincent, qui est l'actif secrétaire de la section des mutilés et A. C., fut connu et estimé à Valenciennes, recherches vaines.

Hier matin, l'ouverture de la piscine, vers 6 h. 30, M. Marcel Arnoult, cafetier à « Au Presto », place du Neufbourg, venant se baigner, trouva des vêtements dans une cabine.

Devant le drame, on entreprit aussitôt des recherches. Le maître-nageur sonda en vain le fond de la piscine. On se mit alors en devoir d'évacuer l'eau, c'est à ce moment que M. Arnoult, qui participait aux investigations, trouva éposant au fond du grand bassin, un cadavre, celui de Jean Vincent.

Le docteur Debra fut appelé pour constater le décès et le docteur de Lauwereyns, médecin légiste, pour rechercher les causes de la mort.

On devine la douleur des infortunés parents en apprenant l'affreuse nouvelle.

Ce pénible accident a provoqué une certaine émotion à Valenciennes, où la victime, élève de l'école supérieure professionnelle, et surtout ses parents, sont très connus.

Les funérailles de Jean Vincent auront lieu mercredi, à 15 h., en l'église Saint-Géry.

LA CLOTURE DU CONGRÈS NATIONAL DES MUTILÉS, VICTIMES DE LA GUERRE ET A. C. A CHAUNY

Les Anciens Combattants de la Fédération Nationale des Mutilés dont le 13^{ème} congrès national a lieu à Chauny depuis trois jours, ont tenu leurs dernières réunions dimanche.

Le matin, après une visite des cimetières militaires où des gerbes furent déposées, la séance plénière eut lieu en la présence de M. Esplard, chef de cabinet de M. Rivère, ministre des Pensions, qui avait près de lui M. le lieutenant-colonel Laurent, du 42^{ème} R. A. ; M. Rivollet, ancien ministre ; Fossez, etc.

Le rapport moral présenté par M. Granier et le rapport financier présenté par M. Benin, furent approuvés.

Les vœux présentés par M. Duclos furent ensuite adoptés. Puis on procéda à la clôture du Congrès après une allocution de M. Esplard.

Un défilé eut lieu ensuite en ville avec le concours des sociétés locales. Le cortège s'arrêta au passage au Monument aux Morts, où des fleurs furent déposées. Puis après une halte de quelques minutes place de l'Hôtel de Ville, les congressistes se rassemblèrent au nouveau Salle des Fêtes, où avait lieu un banquet de 300 couverts. A la table d'honneur, on remarquait : MM. Esplard ; Granier, président fédéral ; Angelo Chiappe, préfet de l'Aisne ; Luc Lefèvre, maire de Chauny ; Rivollet, ancien ministre, représentant les Associations d'A. C. ; Harraud, député de la Seine ; le colonel Laurent, du 42^{ème} R. A. ; Fossez, directeur de l'Office National des A. C. ; Guillaume, président de la Section de Chauny ; Sparks et Doods, de l'American Legion ; Kerckhoff, des Combattants Belges etc.

Au dessert, M. Guillaume prit le premier la parole pour remercier ses invités et ses collaborateurs.

M. Chiappe, préfet, s'associa aux paroles de M. Guillaume pour remercier les personnalités présentes et dire sa joie de retrouver au milieu des A. C.

M. Luc Lefèvre, maire, en quelques mots, remercia lui aussi les anciens combattants de leur cordiale invitation et les félicita de la splendide journée venue samedi.

M. Rivollet, après avoir salué tous les représentants des A. C., vint apporter l'hommage de leur attachement et de leur admiration aux mutilés, particulièrement les invités belges et américains.

Après le banquet une fête artistique avait lieu au Parc Jouvencourt, où tous les anciens combattants se retrouvèrent sous les frais ombrages du parc central.

UNE JOURNÉE RÉGIONALE DES MOISSONNIERS DU NORD A HALLUIN

Les Moissonniers du Nord tiendront le dimanche 24 juin, à Halluin, leur journée régionale d'études.

Comme l'année dernière à Wambrechies, dans un véritable esprit de concorde et en affectueux échanges, ils s'efforcèrent de trouver les moyens capables d'intensifier leur action afin d'assurer à la charronnie bienfaisante une diffusion de plus en plus grande.

ECHOS et CARNET

CALENDRIER. — Lundi 23 juin 1930. Soleil lever, 3 h. 49 ; coucher, 9 h. 36 ; Lune lever, 7 h. 53 ; coucher, 7 h. 57. Aujourd'hui : Saint-Alban. Demain : Saint-Félix.

MÉTÉOROLOGIE. — Station de Lille. Observations faites le 21 juin 1930, à 9 h. 40. Baromètre : 757 mm. ; hausse depuis la veille : 16 mm. ; mm. : 1 mm. ; Etat hygrométrique : 80 ; Hauteur d'eau tombée depuis la veille : 0 h. 0 mm. ; Direction du vent : Force : modérée ; Direction des nuages : Sud-Est ; Etat du ciel : très peu nuageux ; Prévisions pour aujourd'hui : Chaud ; Assés beau.

FOOTBALL Le pèlerinage annuel de la Muse Nadaud de Roubaix

Bureaux : 44, rue de la Gare (Tél. 351-17) — Dépôt de vente : 38, rue du Collège



LES « MUSARDS » DEVANT LE MONUMENT DU CHANSONNIER NADAUD.

La Muse Nadaud s'est rendue dimanche après-midi au parcBarbier pour rendre au chansonnier Nadaud et au poète Prouvost, le hommage d'un pèlerinage qu'elle leur rend chaque année.

Devant le monument élevé à l'auteur des deux chansons, Mme Mythis fit l'éloge du chansonnier, dont quelques

œuvres furent ensuite détaillées avec beaucoup d'expression par Mme Retour.

Puis après que MM. Bernard, G. Tomneau, Marcel l'Héritier eurent déclaré quelques sonnets à la gloire du populaire auteur, les membres de la Muse Nadaud se rendirent au monument

AM. Mythis revint la tâche de louer l'excellent poète roubaixien.

Mme Retour lut ensuite quelques extraits d'œuvres, pour M. Marcel l'Héritier et Mme Meyer déclamèrent quelques charmants sonnets.

LES GRÈVES DANS LA RÉGION DE ROUBAIX-TOURCOING

La reprise du travail dans le bâtiment A ROUBAIX

Le Comité central de grève du bâtiment de Roubaix et environs nous communique :

« Les ouvriers du bâtiment réunis le dimanche 21 juin, salle de la « Proletarienne », 216, boulevard de Strasbourg à Roubaix, en accord avec leur Comité central de grève, ont voté la reprise du travail (vote secret) par 233 contre 40. »

Il est bien entendu, outre les augmentations de salaires obtenues, que le contrat collectif de 1928 en ce qui concerne l'indemnité de chômage, les travaux d'hauteur, insalubres, sera respecté de la part des entrepreneurs.

Pour les modifications du contrat collectif, selon les nouvelles dispositions du gouvernement nous entendons que les pourparlers devront être conduits avec l'ensemble des syndicats existant pour le moment à Roubaix.

Plusieurs points restent en litige, particulièrement la question du L. J. Ronnat, vrai lieu des ouvriers du bâtiment. Cette question devra être examinée dans le plus bref délai par les responsables du Syndicat unifié du bâtiment.

Après l'intervention du secrétaire du Syndicat ex-uitant du bâtiment à la « Proletarienne », les grévistes votent en bloc la confiance à leur Comité central de grève et lui donne le mandat malgré le travail repris d'examiner par la suite les moyens de faire à Roubaix des ouvriers d'hauteur au siège, 216, boulevard de Strasbourg.

Il se séparant au chant de l'« Internationale ».

Il ne permettront dans aucun cas que des camarades soient victimes pour fait de grève.

Tous les jours de la semaine, de 6 à 8 heures du soir, une permanence fonctionnera pour recueillir les réclamations des ouvriers d'hauteur au siège, 216, boulevard de Strasbourg.

A TOURCOING ON COMPTAIT HIER ENCORE 2.000 GRÉVISTES

Volet la situation officielle des Grèves en ce qui concerne la ville de Tourcoing :

Textiles et usines Cristory, occupée (225 ouvriers) ; Robbe et Cie, occupée (222) ; Tiberghien, occupée (400) ; Toulemonde, occupée (300) ; Standard, non occupée (222). Soit pour le textile, un total actuel de 1.659 personnes en grève.

Alimentation confiserie Prouvost-Motte, occupée (14 ouvriers) ; fabrique de pain d'épices Nottelaers, occupée (80) ; chocolaterie Lacroix, occupée (87) ; chocolaterie Tiberghien, occupée (150) ; chocolaterie Meyers, occupée (70).

batiment ; malgré les accords, une maison continue la grève ; il s'agit des établissements Henry frères, non occupés, avec 14 ouvriers.

Soit un chiffre total de onze usines et 2.079 grévistes.

A WASQUEHÀL LA SITUATION S'AMÉLIORE

Au cours de l'après-midi de samedi, un accord est intervenu entre les 40 ouvriers de l'entreprise Fontbieux, rue des Villas, et la direction qui donne satisfaction aux revendications du personnel. La reprise du travail a été décidée pour mardi matin.

La Filature du Nord, où environ 600 ouvriers et ouvrières sont en grève depuis le 15 juillet, a obtenu, au moins tendue entre patrons et ouvriers et il semble qu'un accord interviendra incessamment et mettra fin au conflit. On ne comptera plus alors à Wasquehâl que les 350 ouvriers des établissements Hannart frères et Motte et Marquette réunis, rue de Fiers.

LE 10^{ème} ANNIVERSAIRE DE L'AMICALE DES EMPLOYÉS DE L'INDUSTRIE TEXTILE

L'Amicale des employés de l'industrie textile, qui groupe aussi le personnel de maîtrise et les surveillants de l'industrie textile, a fêté dimanche le 10^{ème} anniversaire de sa fondation. Le matin, les membres se rendirent au cimetière s'incliner devant la tombe de leur ancien président M. Delvoire et y déposer une gerbe de fleurs.

Puis à 11 h. 30, ils quittèrent en cortège leur siège, 126, rue de la gare pour se rendre en l'église St-Martin, où une messe était célébrée à midi, à l'intention de nos camarades défunts.

L'EXPOSITION CANINE INTERNATIONALE DE ROUBAIX



Le Comité entourant M. Kieber SORY, Adjoint au Maire.

La jeune société canine de Roubaix-Tourcoing avait organisé hier à Roubaix dans la salle de fêtes de la rue de l'Hospice, pour la première fois à Roubaix, une exposition internationale qui remporta un très vif succès.

Elle ne groupait pas moins de 300 sujets des races les plus diverses.

Au début de la matinée l'exposition fut inaugurée officiellement par M. Kieber SORY, adjoint au maire, représentant la municipalité de Roubaix.

Pendant ce temps, les jurys distribuèrent les récompenses.

Les jurys de l'après-midi les lauréats furent présentés ensemble et un thoihié parmi eux le plus beau chien de l'exposition.

Ce choix se porta sur le bouvier de M. D'Hainaut, de Vaulx-les-Tournaï.

Grands Prix d'Honneur

1^{er} : Gaston du Pont-Royal, bouvier des Flandres, à M. le Dr D'Hainaut, bourgmestre de Vaulx-les-Tournaï, remporte la médaille offerte par la Compagnie des Chemins de Fer du Nord, au

plus beau sujet de l'exposition et la médaille d'or, offerte par le ministre belge de l'Agriculture au meilleur bouvier des Flandres.

2^{ème} La coupe offerte par « L'Égalité de Roubaix-Tourcoing » a été attribuée à M. Edouard Dubois fils, pour la meilleure paire d'Airedales.

3^{ème} M. Leblon, avec son épauleur breton, remporte la médaille offerte par

M. le Ministre de l'Agriculture (Français).

4^{ème} La médaille offerte par M. le Préfet du Nord est gagnée par M. Decruy naere, avec « Dolly », bouvier des Flandres.

5^{ème} L'objet d'art, offert par M. Raymond Masurel, président du Club Saint-Hubert du Nord, est gagné par Mme et M. Desplanques, de Tourcoing, qui remportent également, avec leurs deux chiens blancs, la coupe offerte par M. Henri Vianinckx, vice-président d'honneur de la S.C.R.T.

6^{ème} Le service fumeur, offert par M. Victor Fastenackels, est attribué à M. Duquesne de la Vinielle, de Tournai, avec son groupe de huit fox.

7^{ème} Le service fumeur, offert par M. Victor Fastenackels, est attribué à M. Duquesne de la Vinielle, de Tournai, avec son groupe de huit fox.

8^{ème} Le service fumeur, offert par M. Victor Fastenackels, est attribué à M. Duquesne de la Vinielle, de Tournai, avec son groupe de huit fox.

9^{ème} Le service fumeur, offert par M. Victor Fastenackels, est attribué à M. Duquesne de la Vinielle, de Tournai, avec son groupe de huit fox.

10^{ème} Le service fumeur, offert par M. Victor Fastenackels, est attribué à M. Duquesne de la Vinielle, de Tournai, avec son groupe de huit fox.

11^{ème} Le service fumeur, offert par M. Victor Fastenackels, est attribué à M. Duquesne de la Vinielle, de Tournai, avec son groupe de huit fox.

12^{ème} Le service fumeur, offert par M. Victor Fastenackels, est attribué à M. Duquesne de la Vinielle, de Tournai, avec son groupe de huit fox.

13^{ème} Le service fumeur, offert par M. Victor Fastenackels, est attribué à M. Duquesne de la Vinielle, de Tournai, avec son groupe de huit fox.

14^{ème} Le service fumeur, offert par M. Victor Fastenackels, est attribué à M. Duquesne de la Vinielle, de Tournai, avec son groupe de huit fox.

15^{ème} Le service fumeur, offert par M. Victor Fastenackels, est attribué à M. Duquesne de la Vinielle, de Tournai, avec son groupe de huit fox.

16^{ème} Le service fumeur, offert par M. Victor Fastenackels, est attribué à M. Duquesne de la Vinielle, de Tournai, avec son groupe de huit fox.

Vromant, mordit profondément le bras droit de son antagoniste. A la suite d'une plainte, une enquête est ouverte.

LE CONCOURS DE PÊCHE DIT « D'OUVERTURE » A REMPORTÉ UN TRÈS GROS SUCCÈS

C'est par un temps admirable, un soleil radieux, que s'est déroulé hier après-midi, l'épreuve annuelle qui permet de faire une sélection parmi les véritables chevaliers de la galle. Tous les ans, à l'occasion de l'ouverture de la pêche se déroule dans le lit du canal de Roubaix, une belle épreuve internationale qui amène, en notre ville, des centaines de pêcheurs.

Ce concours, qui avait été organisé par le « Gardon d'Argent », s'est déroulé sous la présidence d'honneur de M. Georges Bourgois, président du Syndicat des Pêcheurs de Roubaix-Tourcoing, auquel s'étaient joints MM. Jules Bettebère, Ernest Renard et de la grande majorité des membres du comité-directeur de la grande famille des vrais gaulois.

Voici les résultats qui ont été enregistrés :

- 1^{er} : Carrette Laurent, Poisson d'Or de Tourcoing, 3 poissons, 377 grammes, remporte la Coupe Louis Buffin et la prime syndicale attribuée au plus gros poisson (225 grammes) ; 2^{ème} : Elous Echaux, de Loos, 4 p. 154 gr. ; 3^{ème} : Louis Tabary, de Dornignies, 5 p. 135 gr. ; 4^{ème} : Alfred Tettelin, 3 p. 121 gr. ; 5^{ème} : Henri Rassel, 1 p. 116 gr. ; 6^{ème} : Charles Larivière, 2 p. 113 gr. ; 7^{ème} : Raymond Duesnoy, 5 p. 111 gr. ; 8^{ème} : Achille Arcon, 7 p. 106 gr. ; 9^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 10^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 11^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 12^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 13^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 14^{ème} : Verfaillie, 3-70 ; 15^{ème} : Carlier, 6-67 ; 16^{ème} : Demol, 1-66 ; 17^{ème} : Kerove, 1-52 ; 18^{ème} : Vandamme, 1-47 ; 19^{ème} : Happe, 4-47 ; 20^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 21^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 22^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 23^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 24^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 25^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 26^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 27^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 28^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 29^{ème} : Desmy, 3-50 11c. ; 30^{ème} : Desmy, 3-50 11c.

PERSIL (VOIR EN DERNIÈRE PAGE)

COMITÉ GÉNÉRAL DES FESTIVITÉS

La prochaine réunion aura lieu, à l'Hôtel de Ville, le Mardi 23 juin, à 19 h. 30.

Ordre du jour : Fête du 14 Juillet. Statuts. Lecture correspondance et communications diverses.

ÉTAT CIVIL

Nalances. — Berthe Leplat, rue Elisabeth, 42 ; René Sadou, rue Daubenton, 137, cour Desmet, 12 ; Joseph Péron, rue de Toulou, 44 ; Jeanne Dubois, rue Newcomen, 8 ; Anne-Marie Vandenberg, rue de Constantine, 49.

Décès. — Henri Ledercq, 60 ans, de Croix ; Philomène Ducoffmeyer, 76 ans, épouse Courteuse, rue Wagram, 3 ; Marie Smeels, 37 ans, épouse Vermeulen, rue Turgo, 39 ; Joséphine Farvaux, 73 ans, veuve Gaeremynck, rue Beaucourt, 9.

Funérailles. — Vous êtes prié d'assister aux funérailles de Mme Vve RICHEZ, née RICHEZ, épouse de M. RICHEZ, décédée le Lundi 22 courant, à 15 h. 30, rue de l'Église, 23, à Roubaix, où se fera l'inhumation mercredi à 9 h.

WATRELOS LA GRANDE DUCASSE

La grande ducasse a provoqué, hier, dans la commune, une animation joyeuse.

Les promeneurs — ils furent nombreux — ont donné libre cours à leur exubérance gaieté. Les attractions formées et les jeux d'été ont attiré un nombreux public qui ne se lasa pas de s'amuser jusque très tard dans la soirée.

Aujourd'hui, braderie de la rue du Moulin.

Dispensaire Antituberculeux, rue des Frères. — Prochaines séances de consultations : Mardi 23 juin, à 9 h. 30 ; docteur Bauvion ; Jeudi 25 juin, à 9 h. 30 ; docteur Montaigne.

Samedi 27 juin, à 15 h. ; docteur Montaigne.

L'infirmerie tiendra une permanence Jeudi 2